

Voyage en Italie

Les CM2 ont eu la chance de découvrir l'Italie au travers d'un voyage d'une semaine à Bettola. Tout d'abord, ils ont pu rencontrer les élèves de Farini.



Ensuite, ils ont appris à faire des pâtes fraîches maison !





Français et Italiens rassemblés pour quelques rencontres sportives.

Puis le lendemain, les Français ont visité la ville de Parme.



Ensuite, ils ont visité un village médiéval.



Le mercredi, les enfants ont découvert une fabrique de Parmesan et visité un château.



Le jeudi, ils sont partis en bateau pour découvrir les « cinq terres », des villages de pêcheurs.



Enfin, le vendredi matin, les enfants ont pu découvrir les danses traditionnelles italiennes.



Un très beau voyage !

